

## Michel Bérubé

Michel Bérubé a travaillé pendant 29 ans chez Hydro-Québec, d'abord comme spécialiste en biologie aquatique, ensuite comme chargé de projet et chef Services Environnement. À ce titre, il a coordonné le travail de plus de 30 spécialistes des principaux domaines de l'environnement dans le cadre des études d'impact de projets hydroélectriques et de lignes de transport. En 2018 et 2019, après avoir quitté Hydro-Québec, il a été chef de l'équipe Impacts environnementaux chez WSP, où il continue à effectuer des mandats occasionnels de consultation au pays et à l'étranger.

Au fil des ans, il a participé à de nombreuses études environnementales au Québec et à l'étranger. Il a publié des articles scientifiques et présenté des conférences internationales, principalement dans les domaines des études d'impact, de la biologie aquatique et des effets cumulatifs.

M. Bérubé a été membre du Comité consultatif technique des sciences et des connaissances de l'Agence d'évaluation d'impact du Canada de 2019 à 2022. Il est aussi membre de la liste des personnes qualifiées pour l'évaluation des impacts de l'Agence d'évaluation d'impact du Canada et peut agir en tant que commissaire au sein de commissions fédérales.

